
2021年度 第 7回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2021年 12月 21日（火） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、大倉（枚方市）、阪口、末岡、藤原、丸井、宮村、 

■ 欠席者  ： 豊高、 

■ 議  長  ： 阪口      ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： 
 

 １．報告事項  

  ① 事務局報告 

   ・報告書通り。リユースコーナーは１１月も好評で１８０点の利用があった。 

先日会報誌を入稿した。年末の発送作業及び大掃除にご協力お願いします。 

＜主な意見・質問＞ 

Q．市民にとても喜ばれているリユースコーナーは、枚方市としてどのように評価されているか。 

    A．情報コーナーを知ってもらうことに役立っていると評価している。 

    Q．市民にとても好評である事業であることを、枚方市にもっとＰＲすべきである。 

エコキャプの搬送も同様である。直接市民に有益な活動をしている団体である事を毎回ＰＲ

していかないと行政に認識してもらえない。 
      

② プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

   ・市民への情報発信方法として、ポスターの掲示等を検討している。 

   ・エコ宣言が今月末で締め切り予定。      

   ◆環境教育部会 

    ・議事録通り 

・次年度の計画では、くらわんか塾は教育部会単独事業からは外し、会員拡大や養成講座は事務

局を中心とした団体全体で担ってほしい。       

   ◆公共交通部会 

 ・10 月１日にスタートした「バス！のってスタンプラリー」は順調である。チラシも増刷した。 

・スタンプラリーについては、枚方市の FB にも何度か掲載され、先日は伏見市長が自身の FB で

シェアして下さった。 

・先日、交通タウンマップ後期分を印刷に出した。  

◆自然エネルギー部会 

   ・先日の講演会は、好評であった。会場 13 名、ZOOM６名、計 19 名の参加であった。詳しい報

告は、会報誌に掲載している。 

   ・12 月のミーティングには新しいメンバーが 4 名参加した。内一人は会員の方、3 人は新規の方

である。正式な入会となるかは、次回以降に決められる。 
 

 ２．協議事項 

  ① エコフォーラムについて 

・チラシは現在印刷中。 



・チラシ、会場配置図、タイムスケジュール、役割分担表を確認いただき、意見をいただきたい。 

・今回、会場が分散している事に加えコロナ対応も必要で人手が多く要る。担当課からも協力し

ていただくが、運営員会メンバーは勿論、部会の方にもできるだけご協力いただきたい。 

＜主な意見＞ 

・教育部会はネットワークブースだけを対応すればいいか。誘導などには出さなくてもいいか。 

⇒ブースのみお願いしたい。内容やレイアウトもお任せするが、自転車発電とエコドライブ

はおいてほしい。 

⇒展示用パネルは不要である。 

・自転車発電は情報コーナーのものを持って行くのか 

⇒出前授業用と２台あると盛り上がる。 

・ブースの準備はだれがするのか。 

⇒パネル設置と会場設営、機材の運搬など、前日準備はみんなで行う。 

・出展はどこがするのか。 

⇒竹取物語の会、関西リサイクルシステムズ、天の川を清流にする会、ひらかた環境ネット

ワーク会議の４団体である。 

・スタッフの名札を作ってほしい 

  ⇒用意しておく。誘導係は、ジャンパーかメッシュを来てもらう。 

・大阪府のコロナ追跡システムを導入してはどうか。 

  ⇒検討してみる。 

・スタンプシートに記名してもらうための筆記用具の消毒はどうするのか。 

  ⇒お渡しできる鉛筆があるのでそれを用意する。 

・昨年度のオンライン NPO フェスタで撮影した当団体の PR 動画を情報コーナーで流しっぱな

しにしておいてはどうか。 

  ⇒検討する。 
   

② 次年度会員拡大について・ 

 先日、大阪府高齢者大学の説明会を枚方市でも開催し３０名以上の参加があったという話

を聞いた。当団体も、一度、団体の説明会を枚方市駅周辺で開催してはどうかと考えて

いる。ご意見を伺いたい。 

＜主な意見＞ 

 ・人が来るだろうか。当団体の活動は環境という具体性に乏しい活動なのでわかりにくい。 

   ⇒時々ふらっと訪ねてこられる方がいる。講座に興味をもたれるかたもいる。環境に

関心があり、何かしたいと思っている人はいると思う。 

 ・会員拡大や活動 PRのため、枚方市の FBを活用していってはどうか。 

       ⇒担当課に原稿を送り依頼してみる。 

     ・場所はここでもいいのではないか。 

       ⇒ここでもいいが、一度便利なところでもやってみるのもいいのではないか。 
 

※次回運営委員会 ・・・1月 17日（月） 14：00~16：00 


